
96 万円とばした話 

 

 

こんにちは！ 

ゆきです。 

 

今では学びが大事だって言っている私ですが、 

むかし、大失敗したことがあります。 

 

勉強なんてろくにしてなくて 

自己流かまして 

自信なくしました。 

 

 

いまとなっては 

恥ずかしい話です。 

 

 



正直、書くのもちょっとしんどいですが、 

 

 

勉強しないとこうなるんだなって 

反面教師になればと思ってます。 

 

 

話しはここからです。 

 

 

 

_____________________________________________________ 

 

 

大学生のころに 

FX に興味をもちました。 

 

 



 

5,000 円とかからはじめられる気軽な投資 

とか宣伝されてるのに乗っかりました。 

 

 

むかしから、親がずっと働きづめだったのを見ていて 

同じようにはなりたくないなって思っていたので 

携帯 1 つあれば稼げるっていうのに惹かれちゃいました。 

 

いまだったら絶対やりません。 

 

FX はどれだけやっても 

積みあがっていくものではないからです。 

 

 

リーマンショックとか 

東日本大震災とか、 

新型コロナウイルスとか、 



 

 

予測のできないことが起こって、 

何千万とか稼いでいた人でも退場せざるをえない。 

なんてことがあります。 

 

 

そこに、ろくに勉強もしていない 

大学生が突っ込んでいって 

うまくいくはずがありませんでした。 

 

 

とりあえず口座つくって、 

 

ネットでどうやったらいいのか調べたり、 

あーでもない、こーでもないとかやってました。 

 

 



 

セミナーうけにいくわけでもなくて、 

自分なりに考えて 

いじってました。 

 

 

 

まだ、始めたころはよかったんです。 

つぎ込むお金も小さかったから 

たとえ損しても、数百円とか。 

 

そんな痛みを感じてませんでした。 

 

 

それがよくなかったなー、と思います。 

 

 

 



自分が、 

うわっっっ！これキッツイ、、、！！！ 

 

って思えないと 

反省しません。 

 

 

で、ついに終わったな。 

って思う出来事が起こります。 

 

 

 

あるとき、この方法ならイケるんじゃない！？ 

とか思ったことがありました。 

 

正確な金額は忘れてしまいましたが、 

30 万円くらいお金動かしておいて 

放置してればそれなりになるかなって感じで 



軽く考えてました。 

 

 

けど、これで失敗しました。 

 

 

だいぶ、やらかしました。 

 

 

 

 

つぎ込んだものが自分が狙っていたのと逆になっちゃって、 

さっぱり好転する気配がなかったんです。 

 

 

もともと長期で利益を出せたらいいな 

って思っていて、 

 



放置して 

そのうちいい感じになってほしいなって。 

と思ってました。 

 

 

 

これってヤバいです。 

 

うまくいくように祈っちゃってる状態。 

 

 

 

うまくいかないなって時点で 

早めにやめておけばよかったのに、 

 

 

さらに失敗の階段を転げ落ちます。 

 



 

 

決算するまでは、実際に損したわけじゃない。 

と開き直ります。 

 

 

 

ヤバいですよね。 

 

 

いま書いてても、こいつヤバイ、、、、 

って思います。 

 

 

 

ぜんぜん戦略があるわけじゃなくて 

なんとかなってほしいなー。 

ぐらいのテンションです。 



 

 

取引の画面を見てると含み損が大きくて不安になるから、 

見ないようにしていました。 

 

 

 

でも、時間がたてばたつほど 

状況は悪くなってました。 

 

 

 

強制でロスカットが起こらないように 

 

口座に入れてる金額は多くして置いたまま、 

 

1 年か 1 年半か放置したと思います。 

 



 

 

もう、思考停止してました。 

 

 

いつかよくなるかもしれない。 

って思い続けたんです。 

 

 

 

たしかに、いつかよくなるかもしれないっていうのは 

間違いじゃないです。 

 

けど 

 

よくなったときに、私が何歳になっているのかはわかりませ

ん。 

 



 

もしかすると、生きているうちに 

元通りになることはないかもしれません。 

 

 

 

そんな不安も募ってきたころ、 

 

含み損は 96 万円にもなっていました。 

 

 

 

これ以上放っておいたら、死ぬな、、、、 

 

 

 

 

このとき初めて自覚しました。 



 

やっと目が覚めました。 

 

 

 

 

もう、これ以上続けちゃいけない。 

 

 

 

 

 

 

 

やっと。やっと決算しました。 

 

 

 



 

 

 

バカなことをしたなって思います。 

 

冷静に考えたら、うまくいくはずがないのに。 

自己流でやって自爆しました。 

 

 

 

もっと勉強をしていたら、 

って思います。 

 

 

電車の広告でも、ネットの広告でも 

FX は手軽な投資の手段だよって。 

企業が宣伝してるのは 

 



FX をやる人がもうかるからじゃない。 

 

 

企業自身がもうかるから宣伝しまくっているんだ。 

 

 

 

 

20 歳そこそこの私は 

そんな簡単なことさえわかっていなかったです。 

 

 

きちんと勉強していればわかることなのに。 

 

 

 

_____________________________________________________ 

 



 

 

 

いかがだったでしょうか。 

 

 

まだ学生だったころに 96 万円も大損したのは、 

ものすごく痛かったです。 

 

いや、学生でなくたって 

この金額がなくなったらきついですよね。 

 

 

 

ここから先、どうしよう 

ってものすごく不安になりました。 

 

 



 

もとはといえば、勉強を全然していなくて 

 

お金を稼ぐにはどうしていったらいいのか 

わかっていなかったことが原因。 

 

 

すべて自分が悪かったことです。 

 

 

あなたには失敗してほしくありません。 

 

 

このレポートを通して、 

私のような失敗をする人が減ってくれたらいいな。 

と思います。 

 

 



 

では。 


